

Crozon

## Brest métropole, les inquiétudes demeurent



Crozon Ouest-France - Le journal 23 11 2018

### Fusion Brest Métropole et Presqu'île : des précisions

Nous avons fait paraître, jeudi 22 novembre, une interview que nous avons attribuée à Jean Cornec, maire de Crozon entre 1989 et 2008. La personne interviewée était, en réalité,

Jean-Jacques Fabien, maire de 1983 à 1989. Nous présentons nos excuses à Jean Cornec et à Jean-Jacques Fabien, ainsi qu'à nos lecteurs pour cette confusion.



L'ancien maire de Crozon, Jean Cornec, est opposé au projet de fusion de la presqu'île avec Brest métropole

(CREDIT PHOTO: ANTONIA OUEST FRANCE)

#### Trois questions à...

**Jean Cornec**, maire de Crozon de 1989 à 2008.

#### Pourquoi êtes-vous contre le projet de fusion de la communauté de communes Presqu'île de Crozon Aulne Maritime avec Brest métropole ?

Je ne vois pas ce qu'une fusion peut apporter à la situation actuelle. On nous parle d'un Transrade comme pouvant sauver la presqu'île. Qu'on ne nous fasse pas miroiter quelque chose.

On a peut-être d'autres domaines, comme le tourisme, où nous pouvons apporter plus à Brest que Brest peut nous apporter. Et nous sommes en 2018, soit presque un an avant les prochaines municipales. Le calendrier est forcé, j'ai le sentiment d'avoir, en tant qu'électeur, la voix un peu forcée.

#### Pourquoi mettez-vous en cause l'étude Cuillandre, menée auprès de plus de 2 000 habitants, et qui va être rendue le 1<sup>er</sup> décembre ?

Mener une étude est utile. Mais les questions sont orientées et donnent envie de répondre « oui » à tout. Par exemple sur le développement économique et le fait qu'il serait bénéfique en termes d'emplois, je ne vois pas bien. Quand vous voyez les camions sur les routes de la presqu'île, ce sont plus des entreprises extérieures qui viennent. Sur le numérique et l'accès à Internet, les choses sont déjà lancées. Donc je ne vois pas bien à quoi servirait la fusion.

#### Ne donnez-vous pas l'impression d'être conservateurs et repliés sur vous-même ?

Je suis tout sauf conservateur, j'ai pris des décisions tout sauf conservatrices, c'est mon état d'esprit. Je ne vois pas, hormis des couches supplémentaires et des taxes, ce que la fusion peut réellement apporter. Il y a un problème de fond, de méthode et de calendrier.

Recueilli par  
Guillaume LEGRAND.

Voir aussi page 11.